## "Gestalter der Energiewende"

Auszeichnung für die Schwabacher Agenda 21-Gruppe

SCHWABACH — Die Schwabacher Agenda 21-Gruppe ist jetzt ganz offiziell "Gestalter der Energiewende". Die gleichnamige Auszeichnung in Form einer Plakette wird heute, Donnerstag, Franz Josef Pschierer, Staatssekretär im bayerischen Wirtschaftsministerium, auf der derzeit laufenden Messe Consumenta in Nürnberg an Agenda-Sprecher Dr. Gerhard Brunner überreichen.

Neben der Schwabacher Agenda-Gruppe wird Erwin Keller, Vorstand der ebenfalls in Mittelfranken beheimateten "Ökoenergie AG", geehrt. Keller plant größere Windparks in Nordbayern gemeinsam mit den Bürgern und beteiligt sie auch finanziell.

Wie das "Geschäftsmodell" der beiden Preisträger aussieht und was sie zu Vorreitern bei der Energiewende macht, das wird auch im Rahmen von zwei halbstündigen Diskussionsrunden besprochen werden. Interessenten, die auf der Consumenta sind, können sich diese Gesprächsrunden in Halle 7, Stand C 23 live ansehen. Runde eins beginnt um 12.05, Runde zwei um 16.05 Uhr. Während dieser zweiten Diskussionsrunde werden dann auch die Preise verliehen.

Für das bayerische Wirtschaftsministerium ist die Nürnberger Consumenta der Auftakt zu einer bis Herbst 2015 andauernden "Messetour". Motto: "Energie für Bayern: sicher, bezahlbar, sauber."